

L'approche de la souveraineté par les Lumières.

Par **clubux**, le **10/12/2008** à **19:19**

Bonsoir,

J'ai ce sujet à traiter en prenant en compte 3 philosophes des Lumières.
J'ai choisi Rousseau, Voltaire et Montesquieu car les caractères qu'ils donnent à la souveraineté divergent.
Mon problème c'est que je n'arrive pas à trouver de plan car il son 3.
Pouvez vous m'aider?

Merci

Par **Yn**, le **11/12/2008** à **12:13**

Le sujet de ta dissert' est bien [b:3nrxhl45]L'approche de la souveraineté par les Lumières[/b:3nrxhl45] ?

Essaye d'abord de mettre les grandes idées des trois auteurs que tu as cité à plat. Tu devrais constater qu'il y a quelques petites différences (notamment entre Rousseau et Montesquieu) mais qu'il existe également des points communs, qu'ils cherchent tous, plus au moins, à démontrer quelque chose.

A partir de là, tu pourras essayer de dégager une problématique puis un plan.

[size=75:3nrxhl45]P.-S. : c'est un sujet de M. Camby ? 8) [/size:3nrxhl45]